



Ein Mutterherz schlägt
nicht mehr!
So still wie sie gelebt,
ist sie von uns gegangen.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter,
Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwester, Schwägerin, Tante und Patin,
Frau

Hildegard Hoheneder

Thomasroitherstr. 47
zuletzt wohnhaft im städtischen Seniorenheim Vöcklabruck

die am Dienstag, 27. März 2018 um 1.25 Uhr, im 83. Lebensjahr von Gott
zu sich gerufen wurde.

Die heilige Messe feiern wir am Mittwoch, 4. April 2018 um 14.00 Uhr, in
der Barbarakirche Thomasroith. Anschließend erfolgt die Urnenbeisetzung
im engsten Familienkreis auf dem Ortsfriedhof in Ottnang.

In Liebe

**Rita
Heidmarie und Karl
Hildegard
Eva**

Töchter und Schwiegersohn

Burgi
Schwiegertochter

**Nicole, Michael, Sascha und Christine,
Daniel und Daniela, Birgit und Max**

Enkel

Pascal, Emilio, Simon, Lukas
Urenkel

im Namen aller Verwandten.

Es wird ersucht von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.